

XVII-68.

JOSE GARIBAY WALSECA O EL ERROR DE LA PARTERA

Dentro del ambiente en que vivimos, hay ciertas cosas que en si, son una porquería, sin embargo, sin embargo, por este mismo hecho aparecen como "normales".

El día 3 de octubre, todos los diarios "coincidieron" en la noticia relativa a la toma de Tlalatelolco por "nuestro glorioso ejército nacional" el día anterior a la 6.10 P.M.

El ejército (que andaba de paseo por ahí) fue recibido por -- francotiradores. Antes de que llegara había tiroteo y los manifestantes tenían armas de alto poder, por lo que hubo aproximadamente 30 -- muertos de ambos lados.

Pero por medio de parientes o conocidos, todos SABEMOS, lo que realmente sucedió:

A las 6.10 P.M. aproximadamente, cuando hablaba el último orador e instaba a los concurrentes a que desalojaran el lugar en correcto orden, para evitar provocaciones, el helicóptero que había estado -- fastidiando todo el tiempo, dejó caer las bengalas y entró el ejército en franca matanza.

Los francotiradores no existieron; las personas que usaron armas de alto poder (trastos, agua, macetas, etc.) fueron las que se indignaron al ver como entró el ejército. El "mayor" Toledo resultó tan "gravemente herido", que pudo dar toda una conferencia de prensa a -- las tres horas.

Hubo mas de 200 muertos, y de un solo lado: estudiantes y pueblo

Algunos diarios, como El Universal, El Excelsior, El Día, y hasta La Prensa, quizá por remordimiento de lo que hicieron los de su "causa", dejaron que reporteros presenciales escribieran algo de verdad.

Pero El Sol de México, y su señor (?señor?) Valseca, no solo escribieron las porquerías antes enunciadas, sino que todavía atizaron mas sobre los muertos y detenidos y hasta hizo el ridículo de romper relaciones con una agencia noticiosa extranjera, por "denigrar" a México en sus informaciones.

No comprendemos como esta persona (?persona?) puede soportar tantas ofensas, maldiciones, de que se ha hecho merecimiento, pues todos los familiares de los muertos y encarcelados están concientes de que tiene mucho que ver en esto con su archiprotituta prensa. No como pudo soportar lo que se le hizo, cuando Manolo Martínez le brindó un toro en la primera corrida olímpica; cualquiera que no fuera malnacido, se retiraría por lo menos de la vida pública.

Solo existe una posibilidad para "justificar" su existencia, su nacimiento fue producto de un aborto frustrado o UN ERROR DE LA PARTERA.

APOYAMOS EL MOVIMIENTO MANIFIESTACIONAL Y ESTUDIANTIL

COMITE DE LUCHA E.T.C.W.I.

PRENSA MORELOS

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE.

11-4